



Nombre de alumno: Mayte Escobar Morales.

Nombre del profesor: Merari Borrallas Valdez.

Nombre del trabajo: Ensayo.

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: Política e historia de la educación en Mexico .

Grado: Cuarto Cuatrimestre.

Grupo: A

Frontera Comalapa, Chiapas a 27 de Septiembre del 2020.

LA EDUCACION EN EL VIRREINATO

Este tema nos es de mucha importancia ya que nos habla de cómo se fue evolucionando la educación, el tipo de enseñanza y aprendizaje que comenzó desde el siglo XVI y hasta nuestra actualidad seguimos teniendo cambios en cuanto los tipos de enseñanzas en la educación.

El siglo de la conquista. Siglo XVI

En los tiempos de la nueva España cuando los españoles llegaron a México los centros educativos eran asumidos por las diferentes órdenes religiosas, pero en la conquista los españoles decidieron hacer cambios, como eliminar y frenar la evangelización y la formación intelectual de los indios. Así la educación para los indígenas fue perdiendo importancia y en base de todo esto se desarrollaron nuevas técnicas educativas y doctrinas esto con el único propósito de poder extender la fe cristiana.

La educación de los indígenas

En 1572 los indígenas tuvieron la necesidad de participar en las labores de la evangelización por orden de mendicantes, sin embargo los indígenas decidieron aprender y llevar clase sobre el catecismo con el único fin de brindar a su pueblo la educación costumbres.

Se establecieron colegios para niños con mayor capacidad de aprendizaje seleccionados por su comportamiento virtuoso, su capacidad para la música y su ambiente familiar, pero también aprendieron a leer, escribir y tuvieron un buen aprendizaje.

Las primeras instituciones educativas: Real y Pontifica Universidad de México, El colegio de Santa Cruz Tlatelolco

Al ver que los criollos, los mestizos y los indígenas tuvieron la capacidad de aprender a leer y escribir, en el tiempo del virreinato se vieron la necesidad de construir las primeras instituciones educativas a nivel superior que fueron seminarios para preparar a los hombres.

La universidad **se creó por una cedula real de Carlos V y empezó sus clases el 25 de enero de 1553.**

La educación de los criollos

La educación era uno de los principales fundamentos para promover virtudes y conocimientos estos objetivos se definieron con las diferentes características de los estudios superiores.

La educación de las castas

En el año 1750 el rey dio las órdenes para q los frailes salieran de las parroquias como también dio órdenes para que los indios fundaran escuelas financiadas ya que ellos no tenían la libertad de utilizar los fondos. Ya que los conquistadores no venían a trabajar si no que venían con el fin de que los indios y los negros trabajaran para ellos.

Conclusión

Este tema de la educación en el virreinato nos da a conocer los sucesos que surgieron antes de nuestra actualidad y como poco a poco se ha ido mejorando en cuanto a la desigualdad el racismo ya que no todos tenían los mismos derechos a la educación por discriminaciones de color y las diferentes razas.